

OCIO/ESPECTÁCULOS | Humor

David Navarro, Guelmi, Manolo Morera y Santi Rodríguez conforman el ciclo de monólogos 'Turrolate's Comedy'

Se desarrollará en cuatro citas los meses de enero, febrero y abril en el Teatro Victoria de Priego de Córdoba

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 15 de octubre de 2025 - 16:17



David Navarro, Guelmi, Manolo Morera y Santi Rodríguez conformarán el ciclo de monólogos Turrolate's Comedy, que se desarrollará a lo largo de los meses de enero, febrero y abril en el Teatro Victoria, cuya presentación ha tenido lugar este miércoles en la sala de prensa del Ayuntamiento de Priego

de Córdoba.

Un ciclo con cuatro citas, que como indicó la Presidenta del Área de Promoción Patrimonial y Turística, Jezabel Ramírez, “tiene un nombre muy priegüo” y viene a dar respuesta a la demanda de este tipo de espectáculos de comedia que tiene en la localidad, ampliando de esta manera la oferta cultural del municipio de cara al invierno.

Como indicó Ramírez, el ciclo se iniciará el 23 de enero con David Navarro, y concluirá en abril, coincidiendo con la celebración de la Feria de San Marcos. La segunda cita será en febrero con Guelmi (13 de febrero), dejando los dos últimos espectáculos del ciclo para abril, concretamente el 10 de abril con Manolo Morera, y el 25 de abril con Santi Rodríguez.

Jezabel Ramírez destacó la calidad de los cómicos participantes, muy demandados por el público, confiando en que tenga la mayor aceptación por parte de los prieguenses e incluso de personas vendas de poblaciones cercanas.

Como promotor del evento, Juandi Vázquez indicó que tras desarrollar algunos eventos en el seno del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego de Córdoba en ediciones anteriores, se planteó a través de su empresa, Música entre las flores, desarrollar este tipo de espectáculos para ampliar la ya extensa oferta cultural del municipio.

De ahí ha surgido la posibilidad de organizar un ciclo de monólogos, que se ha asociado a un nombre típico de la localidad, como es el turrolate, para identificarlo con Priego de Córdoba, de ahí que se haya conformado un cartel con cuatro artistas de reconocido prestigio a nivel nacional.

Vázquez subrayó que los cuatro monologuistas presentarán en el Teatro Victoria de Priego de Córdoba sus nuevos espectáculos. David Navarro lo hará con 'No tengo remedio'; Guelmi con 'Poca vergüenza'; Manolo Morera con 'No me enfado, pero me da coraje'; y Santi Rodríguez con 'Nos damos un viaje'.

En cuanto a la venta de entradas, el responsable de Música entre las flores indicó que a partir del próximo 22 de octubre estarán disponibles en venta anticipada en las respectivas páginas web y redes sociales de cada artista, en la plataforma Giglon, y de forma física en el establecimiento Viajes Subbética.

Finalmente indicó que de cara a las fiestas navideñas se hará una campaña promocional denominada 'Regala risas' con ofertas, confiando en que el ciclo tenga el éxito y la repercusión esperada.

LA PROGRAMACIÓN

23 enero 2026 – David Navarro

13 febrero 2026 – Guelmi

10 abril 2026 – Manolo Morera

25 abril 2026 – Santi Rodríguez